
GDF 
CARTÃO MATERIAL ESCOLAR 
SPOT 60” 
Depoimento - Mãe de aluno - Priscila 
 
Abre com locução masculina fazendo pergunta: 
 
LOC: 
“Priscila… O que mudou com a chegada do Cartão Material Escolar?” 
 
PRISCILA / DONO DE PAPELARIA: 

A vida da gente foi uma vida muito sofrida. 

Já chegou momentos dele levar material para a escola dentro de sacola. 

Agora não tem nem comparação. 

Depois que o GDF lançou o cartão CME, mudou muitas vidas, sabe? 

A primeira vez que eu cheguei com os materiais, que ele fixou o olho na mochila, o meu, 
automaticamente, as lágrimas desceram. 

Foi a melhor coisa que o GDF lançou até hoje. 

É o futuro do nosso filho. 

Eu falei para ele que eu ainda vou ter o orgulho de ir na formatura dele. 

 

 
Locutor: 
“E este GDF acaba de ampliar os benefícios do Cartão Material Escolar. Agora, ele vai 
atender duzentos mil estudantes e credenciar quinhentas papelarias em todo o Distrito 
Federal. 
 
Cartão Material Escolar. Isso sim é reforço escolar. 
GDF. Ação e transformação.” 
 
 
 


